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Obras transformadoras

Iniciadas  em  junho  de  2013,  pelo  Governo  do  Estado,  as  

obras  de  duplicação  do  trecho  da  Rodovia  dos  Imigran-

-

rem  prontas  em  dezembro  deste  ano.  A  construção  de  um  

novo  viaduto  sobre  o  Rio  Casqueiro,  entre  o  Jardim  Cara-

guatá  e  a  Cidade  Náutica  está  em  andamento.  Conforme  

o  governador  Geraldo  Alckmin  (PSDB),  o  objetivo  dessa  

ação  é  desafogar  os  congestionamentos  frequentes  nessa  

região  e  um  ponto  de  partida  para  a  construção  de  mais  

dois  viadutos  na  rodovia,  para  melhorar  a  movimentação  

prestadores  de  serviços  e  visitantes  de  turismo.
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“Cubatão  tem  uma  

das  máquinas  públicas  

mais  injustas  do  Brasil  

inteiro.  Alguns  salários  

aqui  chegam  a  R$  150  

mil  por  mês”.

Márcia  Rosa  (PT),  

prefeita  de  Cubatão

FraseLinha Direta

Desconto no Cubatão dos outros é refresco

Padilha, nos poupe. Não vale o pão que come.

Mário Torres Filho

Alberto Goldman

Prepare   o   seu   bolso,   cole-

ga  servidor  municipal,  para  

mais   fortes  emoções:  Viver  

a  Vida  acabou,  mas  se  qui-

ser  continuar  vivendo  a  sua  

vida  com  saúde,  o  desconto  

no  seu  salário  agora  vai   ter  

status  de  comercial  no  horá-

rio  nobre,  porém  levado  ao  

ar  antes  do  Telecurso.

   Diz   uma   lenda   da  

que   em   tempos   remotos,  

não  muitas  luas  distantes  de  

hoje,   o   funcionário   muni-

plano  de  assistência  médica,  

com  cobertura  abrangente  e  

aceito   com  mais   facilidade  

que   dólar   durante   o   verão  

na  praia.  Era   tão  bom,  mas  

tão   bom,   que   tinha   muito  

-

para   fazer   parte   de   nossa  

tribo,  com  o  olho  grande  de  

-

recidos,  buscando  a  cura  de  

suas   doenças   e   enfermida-

des.  Porém,  desde  há  umas  

seis   luas  a  pajelança  come-

passaram  a  se  virar  nos  trin-

ta   com   ervas   mais   baratas  

ou   aquelas   oferecidas   pela  

Funai.  Achar   carquejo,   ge-

nipapo,   pariparoba   ou   bus-

car  ajuda  com  pajés  não  era  

mais  trabalho  fácil,  nem  no  

mato  ao  redor  da  taba,  nem  

nas   selvas   das   tabas   vizi-

nhas.  Só  com  muita  cantoria  

ao  redor  da  fogueira  em  noi-

conseguiam   dar   um   jeito  

para  manter  a  força.

   Lenda  ou  não,  a  ver-

dade   é   que   o   servidor   vive  

hoje  um  tempo  em  que  todo  

sentindo   na   pele   o   efeito  

mandioca.   A   situação   da  

-

gou  a  um  ponto  tão  estapa-

lindo   e   maravilhoso,   feito  

Cinderela,   que   nos   enchia  

os   olhos   de   orgulho,   está  

-

mente  uma  abóbora  seca  na  

badalada  da  meia-noite  ma-

continuar   usando   o   plano  

de   assistência   médica   terá  

de   pagar   uma   porcentagem  

sobre   o   salário   base,   que  

irá   variar   de   acordo   com   a  

idade,   o   mesmo   valendo  

para   os   seus   dependentes.  

-

so   de   aborto,   que   vinha   se  

arrastando   pelos   últimos  

anos   e  que   tirou  o   servidor  

da  zona  de  conforto  na  qual  

viveu  durante  um  bom  tem-

po,   é   apenas   a   pontinha   de  

todo  o  iceberg  que  afundou  

graças   à   incompetência   da-

de  Previdência  uma  brinca-

deira   de   tira-mas-não-põe,  

enquanto   o   mutuário   fazia  

zigue-zigue-zá   na   procura  

-

tassem   o   sucateado   plano  

requenguela   de   assistência  

daquilo   que   hoje   pode   ser  

-

dora.

   Falando   ainda   em  

descontos,   não   tem   como  

passar  em  branco  outra  tro-

lha  que  o  servidor  é  obriga-

do  a  engolir  crua  e  com  ce-

premiado,  consagrado  e  sal-

vador  da  pátria  do  comércio  

cubatense,   o   Cartão   Servi-

dor.  Nunca  antes  na  história  

de   qualquer   outra  

se   viu   um   mero  

cartão   de   débito  

ter   um   custo   anu-

al   de   R$   300,00  

para   o   usuário,   o  

servidor   munici-

pal   cubatrolhense,  

com   a   desculpa  

hipocritamente  es-

farrapada  de  “con-

trapartida”   para  

o   crédito   mensal  

de  R$   500,00   que  

funcionários   da  

ativa  e  inativos  re-

cebem   para   torrar  

obrigatoriamente  

tudo   no   comércio  

da   cidade   ou   ven-

der   o   crédito   para  

algum   comercian-

te   agiota   que   to-

dos   sabem   onde  

encontrar.   Nem  

cartão   de   crédito  

intergalático   com  

programa   de   mi-

lhas  da  NASA  tem  

uma  anuidade  que  

custa   R$   300,00!  

E   o   comerciante  

que  aceita  o  cartão  

ainda   paga   para  

a   administradora  

-

das,   cujo   dinheiro   é   libe-

rado   em  até  40  dias  depois  

da  compra,  em  comparação  

-

rar  com  outras  bandeiras  de  

a  tal  empresa  recebe  do  ser-

vidor,   do   comerciante,   da  

prefeitura,   e   ainda   diz   que  

contribui   com   o   fundo   so-

cial  de  solidariedade.  Ah  vá,  

né...  Só  se  for  solidariedade  

do   papagaio   depenado   que  

come  o  farelo  minguado  da  

mandioca   ralada   e   o   pom-

poso  periquito  vermelho  de  

papo   cheio   é   quem   leva   a  

fama.

   Mas,  tudo  bem,  va-

mos   fechar   os   olhos   e   orar  

com  muita  fé,  pois  até  a  si-

tem  que  melhorar  bastante.

(*)  Mário  Torres  Filho  é  

professor  das  redes  pública  

e  particular  de  ensino  

em  Cubatão.  E-mail:  

Já   vi   que   com   esse   Padilha  

faltar  matéria  o  ano  todo.  No  

primeiro   discurso   eleitoral,  

já  deu  pra  saber  quem  é.  É  

canelada  e  cotovelada  pra  lá  

e  pra  cá.  E  na  sua  primeira  

entrevista   como   candidato,  

já   faz   jus   às   primeiras   im-

pressões.  Vamos  lá.

   Diz   na   entrevista   à  

Folha  que  “quando  soube  o  

do   governador   (   tentativa  

de  assalto  ),  eu  quis  prestar  

solidariedade  a  ele  e  sua  fa-

simpatia   e   sentimento   hu-

mano!     Ainda  assim,  não  o  

fez.

   Continua,   dizen-

violência  em  São  Paulo  são  

outros…   que   mais   de   500  

carros  são  roubados  por  dia  

no   Estado.”  Ah,   é   verdade,  

na   Bahia   e   quantos   no   Rio  

Grande  do  Sul  e  quantos  no  

Rio   de   Janeiro?   Para   ele   o  

-

ca  de  segurança  pública  com  

ruas   e   operando   com   mais  

inteligência.  Como   se   vê,   o  

Padilha  descobriu  a  pólvora,  

ninguém  sabia…!

Em   seguida   ele   foi   à   gló-

ria:   ”o   PCC   é   uma   criação  

dos   20   anos   do  governo  do  

que   li   o   relatório   das   ações  

criminosas   desencadeadas  

pelo  PCC  em  São  Paulo,  em  

2006,   ano   eleitoral,   no   go-

verno   Alckmin/Lembo,   no  

qual  se  mostrou  que  o  PCC  

indicava  candidatos  do  PT  às  

eleições,  digo  o  quê?    Digo,  

Padilha,   você   também   não  

vale   o   pão   que   come.  Você  

bem   sabe   que   o   problema  

da  criminalidade  é  o  do  trá-

entram   livremente   através  

de   nossas   fronteiras   que   o  

governo  federal  deveria  cui-

dar.  E  Padilha,  como  vão  os  

na  Bahia,  no  Rio  Grande  do  

Sul,  comandados  pelo  PT?  E  

como  vão  as  prisões  no  Ma-

ranhão,   da  querida  Roseana  

Sarney   e   no  RS  do  querido  

Tarso   Genro?      Ah,   ele   diz  

que   a   comparação   tem   de  

a  Alemanha,  a  França?

   E  o  programa  “mais  

médicos”   que   ele   festeja?  

Só   me   pergunto:   em   um  

-

cos   formados   e   trabalhando  

e  que  forma  mais  de  15  mil  

por  ano,  não  tiveram  a  com-

petência  de  atrair  10  mil  para  

trabalhar   nas   áreas   caren-

tes,   precisaram   importar   de  

Cuba,   que   produz   médicos  

(*)  Alberto  Goldman  foi  go-

vernador  do  Estado  de  São  

albertogoldman.org

Anilinas
As   fontes   já   estão   caindo   aos  

pedaços   e   tem   piso   soltando,  

vidros   quebrados   e   o   teleférico,  

graças  a  Deus  vive  parado,  porque  

do  jeito  que  está  com  ferrugem,  é  

melhor  nem  funcionar.

Anderson  Freire  (via  Facebook)

Parece   que   o   teleférico   foi  

adquirido  no  ferro-velho?

Arlindo  Rodrigues  (via  

Facebook)

Meu,   o   chafariz   da   entrada   do  

Parque  Anilinas,   na   calçada,   está  

como  o  nosso  dinheiro  é  tão  bem  

investido...   em   carcaças   velhas.  

Rosemeire  Silvestre  (via  

Facebook)

IPTU
Vejam  só  como  a  hipocrisia  impera  

nesta   cidade,   para   que   aumentar  

sujas;;  quando  chove  aqui  na  Rua  

Primeiro   de   Maio   sempre   enche  

tanto  que  o  pessoal  do  prédio  em  

frente   à   minha   casa   está   sempre  

veio   por   esses   dias,   colocou   um  

   Mas   que   droga!   Esta  

porcaria  de  administração  não  tem  

um  engenheiro  que  possa  resolver  

este   problema   que   já   faz   tanto  

tempo?

   Então,  Povo  de  Cubatão,  

aguarde:   quando   iniciar   a  

campanha   eleitoral   vão   estar   os  

mesmos   hipócritas   nas   ruas   com  

as   mesmas   promessas   pedindo  

voto.  Acorda   povo,   não   se   iluda  

com  as  promessas.

(via  comentário  no  site  do  jornal)  

Caixa  de  Previdência
Senhores  e  Senhoras,  Servidores  e  

Servidoras:

de   atendimento,   em   médicos  

aceitando,  só  tem  uma  solução:

no  Ministério  Público.

   Procure   orientação  

Pública…

   Está  na  hora  de  começar  a  

dos  Servidores  de  Cubatão.

liminares.  É  a  forma  mais  correta  

e   mais   justa   de   defender   o   seu  

direito   de   Servidor   Cadastrado   e  

Contribuinte.

Carlos  Alberto  Lopes  –  

Anacoluto  (via  Facebook)

CDHU  x  Pilões
Governo   do   Estado   em   ação  

trabalho!

Lienne  Liarte  (via  Facebook)

ARTIGOS
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Vôo  perdido...
Segunda-feira   (3),   cedo,  

ouvia-se   nos   alto-falan-

tes  do  Aeroporto  de  Con-

gonhas,   o   chamado   do  

nome   da   prefeita   Mar-

cia  Rosa,   para   embarcar  

num  vôo  comercial  que  a  

posse  de  Aloizio  Merca-

Civil   do   governo  Dilma  

Rousseff.   Testemunhas  

contaram  que  ela  perdeu  

o   vôo,   mas   não   a   via-

gem...

Dupla  de  área
-

ses   elegeram   os   mem-

bros   das   nove   comissões  

permanentes   da   Câmara  

Municipal,   seguindo   a  

orientação   dos   mentores  

prefeita:  os  vereadores  Di-

nho  Heliodoro  (SDD)  –  na  

em   todas.   Todo   cuidado   é  

pouco   com   a   oposição   ao  

PT   local,   “imaginem  esses  

dois   numa   comissão   com  

três   membros...   travariam  

a   pauta”,   respirou   alivia-

do  um  defensor  de  Márcia  

Rosa.

Idosos
Por   falar   em   Ademário   e  

Dinho,   os   dois   vereadores  

estão  buscando  o  apoio  do  

Ministério  Público  para  ga-

rantir  que  os  idosos  tenham  

direito  ao  atendimento  pre-

ferencial  no  Pronto  Socor-

ro  Municipal  de  Cubatão.

Filas  da  saúde

hospital   na   manhã   de   on-

tem   (6   de   fevereiro)   e   se  

mais  de  400  metros  de  pes-

soas  esperando  por  atendi-

mento:   “Vimos   mulheres  

e  homens  com  seus  70,  80  

anos  de  idade,  sentadas  no  

chão,   cansados,   alguns  em  

cadeiras   de   rodas.   A   situ-

ação   é   penosa”,   lamenta  

Ademário.

Wilson  Oliveira
Faleceu   ontem   (6),   o   me-

-

-dirigente  do  Sindicato  dos  

-

veira  Carvalho.   Ele   estava  

com  70  anos  de   idade,  era  

casado  com  Maria  José  Pe-

funeral   realizou-se   no   Ce-

mitério   da   Areia   Branca,  

em  Santos.

Médicas  cubanas
Governo   do   PT   em  Cuba-

tão   será  um  dos  únicos  da  

-

gar   o   sucesso   da   atuação  

das   médicas   cubanas   do  

Programa   ‘Mais   Médicos’  

do  Governo  Federal.  Sabe-

-se  que  a  prefeita  está  com  

a   intenção   de   pedir   mais  

médicos   de   Cuba,   porque  

segundo  ela  nunca  antes  na  

-

dicos  atenderam  tão  bem  a  

população.

Diagnóstico
Resta  saber  qual  a  opinião  

dos   cubatenses   sobre   o  

novo   modelo   de   atendi-

mento   médico.   Melhorou  

mesmo  ou  é  só  propaganda  

municipal  e  partidária?

Isoporzinho  neles
Cubatenses   criaram   um  

jeito   particular   de   protesto  

contra   os   preços   abusivos  

cobrados   em   alguns   bares  

da   cidade   nesta   época   ca-

lorenta   do   ano.   Chamado  

de   ‘isoporzinho’,   o   objeti-

vo  é  que  as  pessoas   saiam  

de  casa  com  suas  bebidas  e  

“fazer   um   rolezinho,   ocu-

par   os   espaços   públicos   e  

juntar  os  amigos  para  uma  

confraternização   que   não  

pesa   no   bolso”,   diz   Felipe  

Lessa,  que  é  dono  de  bar  na  

Vila  São  José.

Morte  na  Usiminas
-

to   dos   Trabalhadores   das  

Indústrias  da  Construção  e  

dos  Mobiliários   de   Santos  

-

-feira   (7),   um   ato   ecumê-

em   Cubatão,   para   cobrar  

mais  atenção  das  empresas  

e  das  empreiteiras  do  Polo  

Industrial  com  a  segurança  

Paulo   Dias   de   Moura,   da  

empresa   Delta,   que   pres-

tava   serviços   à   empresa,  

morreu   após   cair   de   uma  

plataforma   onde   trabalha-

va,  no  dia  29  de  janeiro.

Precariedade

Macaé,   presidente   do   Sin-

tracomos,   denuncia   que  

“há  muito  tempo  vem  ocor-

rendo   acidentes   em   razão  

serem  muito   velhas   e   sem  

manutenção   adequada,   co-

diariamente   em   risco   de  

vida”.

Outro  lado
Por  meio  de  sua  assessoria  

de   imprensa,   a   direção   da  

uma  comissão  está  apuran-

do  as  causas  do  acidente  e  

toda  a  assistência  está  sen-

trabalhador”.

Carnaval  solidário
A   Escola   de   Samba   Na-

mostra   em   seus   enredos  

temas   que   retratem   a   rea-

lidade   cotidiana   do   povo,  

neste   Carnaval   vai   mos-

trar  na  passarela  do  samba  

no   encanto   da   magia   dos  

brinquedos”   e,   preocupada  

em   estimular   que   as   pes-

soas  realizem  mais  atos  de  

solidariedade   no   decorrer  

do   ano,   promove   desde  

já   a   campanha   “Criança   é  

criança   todo   dia”,   com   o  

objetivo   de   alertar   para   a  

importância   da   doação   de  

brinquedos  para  quem  mais  

precisa  mesmo  fora  de  da-

tas  tradicionais  como  o  Dia  

das  Crianças  e  o  Natal.

Postos  de  arrecadação

as   doações   de   brinquedos  

na   sua   quadra,   na   Ave-

610/620   –   Vila   Nova;;   no  

Theatro’s  Bar  &  Chopp,  na  

Avenida   9   de  Abril,   2.414  

–  Centro;;  na  Adega  do  Chi-

co,  Rua  João  Damásio,  144  

–   Jardim   Anchieta;;   e   no  

Kokinho  Guerreiro,  Aveni-

–  Vila  Nova.  Mais  informa-

ções  podem  ser  obtidas  por  

email:   carnaval.nacoes@

gmail.com  ou  pelo  telefone  

(13)  99794  2212,  com  Ra-

Superação  do  Kaos

Iniciação  Teatral,  do  Proje-

to  Superação  do  Teatro  do  

Kaos,   que   segundo   o   seu  

diretor  Lourimar  Vieira,  vai  

atender  440  crianças  e  ado-

lescentes  da  rede  municipal  

de  ensino,  com  idade  entre  

ano  haverá  um   festival   es-

tudantil,  reunindo  22  peças  

-

brás  e  conta  com  o  apoio  da  

Secretaria   de   Educação   de  

Cubatão.  

Cidade

Boca do Povo

Iniciativa  da  Prefeitura  de  

Cubatão  é  inovadora  e  abre  

reunião  do  secretariado  aos  

munícipes

  

-

-feira  (10),  os  cubatenses   te-

rão   mais   uma   oportunidade  

de   interagir   com   o   Governo  

Municipal.   Depois   dos   en-

contros  virtuais  por  meio  das  

redes   sociais   –   Facebook,  

poderá  participar  de  reuniões  

encontros,  que  acontecem  às  

segundas-feiras,  a  partir  das  8  

horas,  é  coordenado  pela  pre-

feita  Marcia  Rosa.  Para  parti-

cipar,  os   interessados  podem  

se   inscrever   pelo   e-mail   co-

municacao@cubatao.sp.gov.

br  ou  preencher  um  cadastro  

diretamente   no   gabinete   do  

-

cipadores,   s/nº,   2º   andar).  A  

inscrição   também   pode   ser  

feita  pelo  telefone  (13)  3362-

6316,  das  9h  às  16h.

   A   cada   reunião,   os  

com   os   secretários   e   a   pre-

feita,  apresentando  propostas  

e   opinando   sobre   os   assun-

ocorrem  na  sala  de   reuniões  

da  prefeita,  no  Paço  Munici-

pal.  A   iniciativa  é  mais  uma  

forma  de  o  Governo  Munici-

pal   se   comunicar   de  manei-

ra  direta   com  os  moradores,  

tornando   mais   dinâmica   as  

rotinas  administrativas.

com   a   população   tem   sido  

uma  das  marcas  da  atual  ges-

tão.  Recentemente,  o  Gover-

no  lançou  o  Gabinete  Virtual  

que,  por  meio  do  Facebook,  

permite   o   acesso   regular   da  

-

ciais,   os   quais,   através   de  

questões   e   esclarecem   dú-

iniciativa   foi   a   criação   do  

-

tão,  um  forum  que  reúne  100  

representantes   da   sociedade  

cubatense  com  o  objetivo  de  

debater   o   futuro   da   Cidade.  

de   um   conjunto   de  medidas  

da  Administração  Municipal  

para   incentivar   a   participa-

ção   popular   e   se   juntam   ao  

-

mento  Participativo.

A   Secretaria   de   Educação  

vai   abrir  de  12  a  14  de   fe-

vereiro   inscrições   para   es-

tudantes   universitários   re-

sidentes   em   Cubatão   que  

ainda  não  estão  cadastrados  

no   serviço   de   transporte  

gratuito   da   Prefeitura.    Se-

gundo   o   Serviço   de   Bol-

sas   e   Passes   (SBP)   as   ins-

crições   serão   para   vagas  

remanescentes   nas   linhas  

da   Fatec   Santos,   Guarujá,  

São  Vicente,  Praia  Grande,  

-

tro  e  Vila  Nova).    Ainda  de  

acordo  com  o  setor,  não  há  

vagas  para  as  outras  linhas,  

mas   novos   universitários  

poderão   se   inscrever   para  

a  lista  de  espera  destes  ôni-

bus.  Além   disso,   o   serviço  

não   contemplará   alunos  de  

cursos  técnicos.    

   Para   efetuar   a   ins-

crição,   o   candidato   deverá  

comparecer  à  Seduc,  à  Rua  

Bernardo  Pinto,   nº   10,   nos  

dias  12,  13  e  14  de  feverei-

ro,  das  9h  às  16h,  portando  

os   seguintes   documentos:  

-

lo   de  Eleitor,   comprovante  

de   residência   atualizado,  

-

sinada   pela   universidade   e  

-

verá  ser  entregue  no  ato  do  

cadastramento,  devidamen-

te  preenchida,  está  disponi-

bilizada   no   site   da   Prefei-

tura   –   http://www.cubatao.

sp.gov.br  ,  na  aba  Fique  Sa-

bendo,   e   também   pode   ser  

retirada   na   Secretaria   de  

Educação,  na  rua  Bernardo  

Pinto,  nº  10.    

   Este   ano,   a   Seduc  

contratou  24  ônibus  da  Via-

ção  São  Bento  para  o  trans-

porte  de  estudantes  univer-

sitários   para   as   faculdades  

de   Santos,   São   Vicente,  

serviço   já   está   em   funcio-

namento   desde   segunda-

-feira,  dia  3  de  fevereiro.

Iniciadas   em   junho   de   2013,  

pelo   Governo   do   Estado,   as  

obras  de  duplicação  do  trecho  

da   Rodovia   dos   Imigrantes  

entre   Cubatão   e   São  Vicente  

prontas   em   dezembro   deste  

ano.  A  construção  de  um  novo  

viaduto  sobre  o  Rio  Casquei-

ro,  entre  o  Jardim  Caraguatá  e  

a  Cidade  Náutica  está  em  an-

damento  (fotos  ao  lado).  Con-

forme   o   governador   Geraldo  

Alckmin   (PSDB),   o   objetivo  

dessa   ação   é   desafogar   os  

congestionamentos   frequen-

tes   nessa   região   e   um   ponto  

de   partida   para   a   construção  

de  mais   dois   viadutos   na   ro-

dovia,  para  melhorar  a  movi-

mentação  entre  as  cidades  e  o  

-

dores,  prestadores  de  serviços  

e  visitantes  de  turismo.

-

-

to,   além  de   facilitar  o  acesso  

aos  bairros  vicentinos  Cidade  

Náutica  e  Jóquei  Clube,  onde  

foi   implantada   uma   área   de  

serviço   industrial   de   pátios   e  

reparos  de  contêineres,  elimi-

nará   os   riscos   da   ocorrência  

nas   avenidas   que   cruzam   a  

Imigrantes   em   São   Vicente,  

por  causa  da  demora  na  aber-

tura  dos  sinais  de  tráfego  para  

atravessar  a  pista  da  rodovia,  

da  Imigrantes.

   Clodoaldo  Pelissioni,  

superintendente   do   DER   –  

Departamento  de  Estradas  de  

Rodagem,   responsável   pelo  

projeto   de   duplicação,   desta-

ca  que  na  nova  ligação  sobre  

o  rio  entre  Cubatão  e  São  Vi-

cente  serão  abertas  passagens  

para  pedestres  e  uma  ciclovia,  

contribuindo  para  eliminar  os  

-

go   na   atual   passagem   que   já  

resultaram   em   mortes   de   ci-

clistas,  pedestres  e  motoristas  

circulam   pelas  

-

treitas,   de   mão  

dupla,  sem  acos-

tamentos.

-

vernador   Geral-

do   Alckmin   au-

torizou   R$   53,5  

milhões   para  

essas  obras,  cuja  

ampliação   terá  

três   quilômetros  

e   meio.  A   rodo-

via  dos  Imigran-

tes,   administra-

da  pela  Ecovias,  

receberá   obras  

de  ampliação  do  

km   62,   em   Cubatão,   ao   km  

65,5,  em  São  Vicente,  incluin-

do   a   construção   de   calçada  

para  pedestre,  ao  lado  da  pon-

   Técnicos   do   Gover-

no  do  Estado  avaliam  que  a  

situação   vai   melhorar   bas-

tante   com   a   duplicação   do  

trecho   e   com   a   construção,  

mais   adiante   desse   ponto,  

dos   dois   viadutos   no   trecho  

urbano  da  Rodovia  dos  Imi-

grantes,   em   São   Vicente.   E  

o   governador   Alckmin   de-

terminou   que   o   DER   tome  

as   providências   necessá-

rias   para   facilitar   a   decisão  

dos   prefeitos   de   Cubatão,  

São  Vicente,   Santos   e   Praia  

Grande,   em   estenderem   os  

sistemas  cicloviários  de  suas  

cidades,   para   consolidar   a  

proposta  de  uma   ligação  ci-

cloviária  intermetropolitana.  

Atualmente  os   ciclistas   cor-

rem   risco   de   morte   porque  

são  obrigados  a  compartilhar  

a  mesma   rota   de   caminhões  

carregados  com  contêineres,  

que   se   dirigem   a   empresas  

instaladas  na  região.

Povo pode participar de reuniões com 

os secretários municipais e prefeita

Seduc abre inscrições para transporte universitário

Governador Alckmin destaca segurança 

da população nas obras de duplicação 

da Imigrantes em Cubatão

COMUNICAÇÃO

TRANSPORTE
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co,   com   calor   acima   da  

média   e   sem   chuva.   E   a  

união   desses   fatores   es-

timula   naturalmente   ao  

consumo  de  água  além  do  

normal,   abusivo   algumas  

vezes,   quando   algumas  

pessoas  não  tem  a  consci-

ência  de  que  não  sabendo  

usar   a   água,   ela   poderá  

faltar  para  as   suas  princi-

pais  necessidades.

   Foi   nesse   sen-

tido   que   a   Sabesp,   con-

cessionária   dos   serviços  

de   oferta   de   água   tratada  

e   da   coleta   e   tratamento  

dos   esgotos,   viu   acender  

uma   luz   amarela   na   re-

gião,   porque   sem  chuvas,  

os  mananciais  não  conse-

guem   recuperar   os   seus  

   Todos  os  meios  de  

comunicação   estão   sendo  

utilizados,   nos   últimos  

dias,   para   alertar   a   po-

pulação   sobre   a   situação  

geral   dos   reservatórios   e  

dos   mananciais   produto-

Tecnologia,   Empreendi-

mentos   e   Meio   Ambien-

te   da   Sabesp,   João   Paulo  

Tavares   Papa,   enfatiza  

que   “se   a   vazão   dos   rios  

mão   aumentar,   a   única  

forma   de   evitar   o   desa-

bastecimento   é   agir   no  

consumo.  Nós  estamos  na  

dependência  do  regime  de  

chuvas.  Mantidas   as   con-

dições   atuais,   sem  chuva,  

os  mananciais  vão  perder  

vazão”.

   A   média   de   con-

sumo  por  pessoa  é  de  350  

litros   por   dia,   na   região.  

Mundial   da   Saúde   reco-

menda  110   litros   por   dia,  

pessoal,   hidratação   e   ali-

que   o   triplo   do   recomen-

dado   está   sendo   utilizado  

pela   população,   inclusive  

em   áreas   onde   a   Sabes  

não   pode   atuar   devido  

às   restrições   legais   –   um  

contingente  que  na  região  

está  estimado  em  300  mil  

pessoas   se   abastecendo  

de   maneira   irregular.   E  

para   enfrentar   uma   situa-

Sabesp   está   solicitando   a  

colaboração   dos   morado-

Santista   que   economizem  

a  água  e  evitem  o  desper-

   A   falta   de   chuva,  

desde   o   último   dia   17   de  

janeiro   tem  causado  a   re-

dução  do  volume  dos  rios  

que   fornecem   água   bruta  

para   tratamento   e   distri-

buição   à   população.   Em  

janeiro,   quando   a   média  

histórica  de  chuvas  regis-

trada   nas   nove   cidades   é  

-

dices  pluviométricos  che-

-

ções   estão   previstas   para  

acontecer  somente  a  partir  

-

um  mês   de   tempo   seco   e  

quente.  Além  disso,  as  al-

tas  temperaturas  –  que  su-

peram  40  graus  -,  aumen-

o  consumo  de  água.

   Este   é   o   verão  

mais   severo   em   17   anos  

na   região,  de  acordo  com  

o   Instituto   Nacional   de  

Meteorologia   (Inmet),   o  

das   cidades   de   Cubatão,  

Bertioga,  Guarujá,  Santos  

e  São  Vicente.

   A   Sabesp   reco-

menda  as  seguintes  dicas:

•   Escove   os   dentes  

com   a   torneira   fechada   e  

use  um  copo  de  água  para  

bochechar;;

•   Tome  banhos  cur-

tos,  de  3  minutos,  fechan-

do  o  registro  ao  ensaboar-

-se;;

•   Retire  os  restos  de  

comida  dos  pratos  e  abra  a  

-

guar  as  louças;;

•   Não  use  manguei-

ras  para   limpar  quintais  e  

calçadas,   utilize   apenas   a  

vassoura;;

•   Não  lave  carros;;

•   Procure   utilizar   a  

máquina   de   lavar   roupas  

em  toda  a  sua  capacidade;;

-

talações  hidráulicas   inter-

nas   do   imóvel,   evitando  

vazamentos.

institucional   da   Sabesp,  

difundida   nos   principais  

como  este  jornal,  chama  a  

atenção   das   pessoas   para  

fazerem   a   sua   parte,   eco-

nomizando  água  e  evitan-

Vazamentos
Conforme   o   diretor   de  

Sistemas   Regionais   da  

Sabesp,   Luiz   Paulo   de  

Almeida   Neto,   os   vaza-

mentos   são  o  maior  vilão  

quando   o   assunto   é   des-

-

se   sentido,   a   companhia  

trabalha   para   acelerar   os  

consertos   necessários   e  

reduzir   perdas   que   atual-

mente   atingem   a   15%   do  

total  produzido.

   Luiz   Paulo   apos-

ta   também   no   acerto   das  

previsões   meteorológi-

cas,   que   indicam   chuvas  

a   partir   do   dia   20:   “Com  

as   chuvas,   o   consumo  

consumo   está   diretamen-

te   ligado   à   temperatura   e  

por   isso   a   Sabesp   moni-

tora   diariamente   os   seus  

sistemas   de   produção   e  

distribuição  de  água,  para  

estratégias   de   prestação  

de  serviços”.

Muito calor. Chuva nenhuma.
Sabesp pede para economizar água

último  dia  04/02  uma  par-

ceria  com  o  Projeto  Karatê  

Para  Todos,  através  da  qual  

-

nanceiro,   bolsas  de   estudo  

aos  alunos  desse  importan-

te  projeto   social  desenvol-

vido  na  cidade  pelo  sensei  

Luciano   Moreira.   A   cada  

semestre,   um   aluno   que  

mais  se  destacar  dentro  do  

projeto  receberá  uma  bolsa  

integral,  e  outras  25  bolsas  

de   50%   serão   oferecidas  

aos  demais  alunos   interes-

sados.

Idiomas,  o  professor  Mario  

Torres  Filho,  tem  muito  or-

gulho  em  poder  apoiar  este  

projeto,   que   recebe   alunos  

-

tes   e   ensina,   além   da   arte  

marcial,   valores   importan-

tes   para   a   construção   da  

moral,   educação   e   do   res-

peito  entre  as  pessoas.

   Há   tempos   o   Ka-

ratê  Para  Todos  vem  apre-

sentando   grandes   resulta-

dos,   além   de   vitórias   em  

competições,   conquistas  

marcantes   no   trabalho   de  

resgate  social  de  crianças  e  

jovens.  

Moreira,   idealizador   do  

projeto,   conquistou   para  

o  Brasil  duas  medalhas  de  

bronze   no   6º   Campeonato  

Mundial   de   Karatê   Goju-

de   dezembro   passado,   em  

Mumbai,  na  Índia.  Luciano  

foi  o  primeiro  cubatense  a  

obter   uma   medalha   num  

mundial  Goju-Ryu  fora  do  

Brasil,  e  também  o  primei-

ro  a  fazer  parte  da  primeira  

equipe  brasileira  a  conquis-

tar  pódio  num  Mundial  rea-

   A   Plus   Idiomas  

no  Jardim  Casqueiro,   tele-

fone  3364-2367.

Escola Plus faz parceria com 

“Projeto Karatê Para Todos”

EDUCAÇÃO

O  diretor  de  Sistemas  Regionais,  Luiz  Paulo  de  Almeida  Neto  (primeira  foto,  no  alto),  

-

lelo,  o  diretor  de  Tecnologia,  Empreendimentos  e  Meio  Ambiente,  João  Paulo  Tavares  

Estadção  de  Tratamento  de  Cubatão  (abaixo)  opera  em  ritmo  de  alerta  já  alguns  dias.  

Cerca  de  300  mil  pessoas  já  sentem  os  efeitos  da  falta  de  chuva.
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Feira  do  Empreendedor  do  

mil  visitantes  e  traz  tudo  para  

um  negócio

  

  

De  22  a  25  de  fevereiro,  a  ci-

dade   de   São   Paulo   recebe   o  

maior   evento   do   empreende-

Empreendedor   2014,   realiza-

poderá   fazer  negócios,  passar  

por  consultorias   individuais  e  

coletivas,   assistir   a   palestras,  

ver   novidades,   tendências   e  

encontrar   todo   o   tipo   de   in-

formação   sobre   como   abrir   e  

manter  um  negócio  próprio.

   Bienal,   a   edição   de  

2012   reuniu   55   mil   pessoas.  

Este  ano  são  previstos  60  mil  

visitantes  que   terão   a  oportu-

nidade  de  percorrer  os  21  mil  

metros   quadrados   da   Feira  

onde  serão  montados  os  estan-

des   temáticos   do   Sebrae-SP.  

Nesses   espaços,   a   equipe   do  

Sebrae-SP  estará  a  postos  para  

levar  ao  empresário  ou  futuro  

empresário  orientação  de  qua-

lidade,   seja   ele   do  

setor   de   comércio,  

serviços,   indústria  

ou   agronegócios.  

Este  último  ganhou  

atenção   especial  

nesta   edição,   com  

um   estande   que  

permitirá  às  empre-

sas   apresentarem  

seus  produtos,  pos-

sibilitando   a   reali-

zação  de  negócios.

   Para   dar  

todo   o   suporte   ao  

empreendedor   du-

rante   o   evento,   o  

Sebrae-SP   vai   ofe-

recer   78   pontos   de  

atendimento.   “Na  

Feira,   o   visitante  

poderá   conversar  

individualmente  

com  um  consultor  do  Sebrae-

-SP,  tirar  suas  dúvidas  e  rece-

ber  a  assessoria  que  precisar”,  

-

dente   do   Sebrae-SP,   Bruno  

Caetano.   “Além   disso,   ele  

poderá   acompanhar   palestras  

com   especialistas   em   vários  

assuntos   que   ocorrerão   em  

seis  salas  com  capacidade  para  

até   300   pessoas.”  Nessas   pa-

lestras  serão  abordados  temas  

como  gestão,  mercado,  inova-

ção  e  tendências,  entre  outros,  

formando   um   vasto   leque   de  

opções  para  levar  conteúdo  de  

-

sitores   também   estarão   pre-

sentes   na   Feira   abrangendo  

os   segmentos   de   franquias,  

negócios   online,   máquinas   e  

equipamentos  e  representação  

comercial.

     A  feira  terá  ainda  um  

espaço   de   atendimento   do  

Sebrae-SP  dedicado  à  formali-

zação  do  Microempreendedor  

Individual   (MEI).   No   local,  

o   MEI   terá   a   oportunidade  

de  regularizar  seu  negócio  na  

hora,  resultado  da  parceria  do  

Sebrae-SP  com  a  Secretaria  do  

Desenvolvimento,  Trabalho   e  

Empreendedorismo,   da   Pre-

feitura  de  São  Paulo.

  

SERVIÇO

Feira  do  Empreendedor

Local:  Expo  Center  Norte  -  

Pavilhão  Verde,  São  Paulo

Endereço:  Rua  José  

Bernardo  Pinto,  333

Vila  Guilherme

Data:  

de  22  a  25  de  fevereiro

Sábado  e  domingo:  

10h  às  21h

Segunda  e  terça-feira:  

13h  às  21h

Entrada  franca

Tudo pronto para o maior evento de 
empreendedorismo do Brasil

visitantes  no  Expo  Center  

Norte  para  a  feira.

Decoração Rápida
está   intimamente   associado   á   arte   de  

ornamentar,   ador-nar,   embelezar.   Eu  

acrescentaria      a   lista   organização   é  

harmonia.Então   quando   bater   aque-

la   vontade   de:   mudar   os   móveis   de  

lugar,trocar   a   cor  das  paredes,   e  bom  

dar  uma  olhada  nos    detalhes    e  carac-

-

   A   seguir   dicas  para  mudanças  

casa.

Para  mudar  as  paredes  sem  
utilizar  tintas  você  pode  colar:

-Adesivo   de   paredes:   De      todos   os  

temas,cores   e   tamanhos,   os   adesivos  

são  a  forma  mais  prática,  rápida  e  ba-

rata  de  dar  vida  a  uma  parede  lisa.  Nas  

-

de  a  mais,  servindo  para  escrever  reca-

dos  com  giz.  

-Molduras:  Com  fotos  em  diversos  ta-

manhos   ou   só   as  molduras   na   cor   da  

sua   preferência.   Pôsters   também   são  

artigos      perfeitos   para   imprimir   sua  

personalidade   a   decoração.   Imagens  

-

gares  preferidos  no  mundo.  

Para  mudar  os  vidros  
dos  armários  da  cozinha:

-

mente   aplicada   nos   vidros   de   carros  

tem  vez  também  no  lar.  Em  cores,  os  

móvel  com  porta  de  vidro  ou  mesmo  

as  janelas  da  sua  cozinha,  banheiros  ou  

área  de  serviço.

-Almofadas:   Mudar   as   capas   das   al-

mofadas  do  sofá  ou  da  cama  pode  fa-

zer  toda  a  diferença.  Escolha  o  tecido  e  

mande  para  a  costureira  ou  você  pode  

optar  por  comprar  a  capa  pronta.

-Mantas  e  colchas:Trocar  o  mandar  tin-

gir  sua  colcha,  uma  manta  sobre  o  sofá    

alem  de  mudar  o  visual  ajuda  a  aquecer  

,  acomode  as  almofadas  sobre  a  manta.  

Cores  vivas   transformam  qualquer   es-

paço,  é  mais  fácil  aplicar  cores  nos  te-

cidos,  mas  os  móveis  e  luminárias  tam-

bém  podem   ter   um  colorido,   use   suas  

cores  favoritas  .  

   Para   não   cansar   rápido   escolha  

móveis   de   apoio   como   uma   mesinha  

como  vasos  ou  esculturas    de  cores  con-

ultima  dica,  você  não  precisa  se    desfa-

zer  dos  seus  móveis    para  mudar  a  deco-

ração,  faça  a  restauração  dos  móveis.
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TURISMO

Visita dos vereadores Fábio 
Roxinho, Aguinaldo Araújo 
e Ricardo Queixão ao secre-
tário de Turismo Reinaldo 
Takarabe, entre os assuntos 
está o Caminhada Histórica a 
Serra do Mar em comemora-
ção a Fundação do Povoado 
de Cubatão, que acontece 
domingo dia 9/2.

Agradecimentos: Aderbal Gama; Je!erson Fernandes     Contato:  monalsocial@hotmail.com  Assista também esta colunista na TV Polo Canal 18 da NET

Atividade 
na Comunidade

Muita festa pra comemorar o niver da amada 
Pamela dia 6/2. Feliz vida, muitas bênçãos e 
prosperidade.

PARABÉNS

Deus abençoe a união de Cinthia e Thiago que 
trocaram alianças numa linda cerimônia no 
Bu"et Orion.

Parabéns para 
o pequeno 
Bryan que 
comemora 5 
anos dia 6/2. 
Deus abençoe. 
Na foto com o 
pai Rony.

Muito sertanejo 
universitário prá 

comemorar o 
aniversário da 
Bruna Moraes 

dia 5/2 que rolou 
no Restaurante 

Magestic. Parabéns 
gata. 

Felicidades para a amiga Lucélia que 
completou mais uma primavera dia 4/2. 

Parabéns 

IGUALDADE RACIAL
 (Foto Aderbal Gama)

O departamento de Igualdade Racial or-
ganizou no "nal do ano o Seminário “ 3º 
Novembro Zumbi - Cubatão Igualdade 
Racial é pra Valer” que tratou com muita 
propriedade do tema Igualdade Racial 
e ainda entregou a Honraria zumbi dos 
Palmares ao Poeta Eládio Pereira Mota e 
a Advogada Sarah de Jesus Vieira.

FLAGRA

Um #agra do bailarino, professor e coreógra-
fo cubatense Felipe Cassiano em uma visita a 
nossa região. Muito sucesso pra você que leva 
o nome de nossa cidade pelos palcos da vida.

VAI ROLAR

Pré Carnaval
O tradicional Bloco dos Bhrameiros vai pra rua 
dia 23/2 a partir das 14 horas. Pra participar da 
folia adquira sua camiseta na Adega do Chico, 
Rua João Damásio, 144.

Circo
Última semana para curtir o circo Stankowich 
na cidade quem quiser conferir as sessões é 
de terça a sexta as 20h30m, sábado e domin-
go 15h30m, 18h e 20h30m. no Kartódromo de 
Cubatão. 
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“Não dá mais”

MUNDO ESPORTIVO   com Márcio Calves (marciocalves@ymail.com)

de   grandes   cantoras   que  

o   Brasil   produziu   e   ainda  

produz.   Em   muitos   casos,  

da  interpretação,  se  aventu-

rando  com  sucesso  na  com-

posição  ou  mesmo   tocando  

um   instrumento.   Claudya,  

Graças   Rallo,   é   um   desses  

-

anos,  ela  está  tendo  parte  de  

sua   rica   obra   resgatada   pe-

las  novas  gerações.

   Claudya   iniciou   a  

carreira  nos  anos  60,   tendo  

participado  dos  festivais  de  

música   produzidos   pelas  

emissoras  de  TV.  E  seus  pri-

meiros  discos,  lançados  en-

tre  os  anos  de  1967  e  1973  

são   essenciais   para   quem  

curte   a   boam   MPB.   Nesse  

marcantes   de   compositores  

como  Roberto  Carlos  (Jesus  

Cristo),  Tom  Jobim  (Chega  

de   Saudade),   Caetano   Ve-

loso   (Esse   Cara),   Marcos  

Valle   (Mais   de   30),   Ivan  

dupla  Antonio  Carlos   e   Jo-

outros.  

   Nos  anos  seguintes,  

amadureceria  uma  fértil  par-

ceria   com   o   então   marido,  

o  músico  Chico  Medori,  no  

ano   de   1977.   Nascia   assim  

o   disco   Pássaro   Emigrante,  

que   se   tornaria   um   clássico  

cult  no  Brasil,  com  reconhe-

disco   é   totalmente   autoral,  

com  músicas  compostas  por  

ela  e  Medori.  Segue  a   linha  

MPB,   com   muito   ritmo   e  

percussão   predominando  

nos  arranjos.  E  Claudya  ain-

da  tem  talento  de  sobra  para  

tocar  teclados  com  maestria.

   Protagonizaria   com  

enorme   sucesso   a   versão  

brasileira   do   musical   Evi-

ta   nos   anos   80,   tendo   sido  

apontada   pelos   autores   do  

musical   como   a   melhor   in-

merecido   reconhecimento  

pela  personagem.

Nos   anos   seguintes,   ainda  

lançaria   outros   álbuns,   mas  

sem   ter   o   mesmo   espaço  

-

coberta   recentemente   por  

causa  do  sampler  de  um  hit  

pelo   cantor  Marcelo   D2   na  

canção   Desabafo.      Com   o  

seu   ingresso  na   rede   social,  

passou   a   fazer   contatos   di-

retos  com  os  admiradores  e  

hoje   em  dia   busca   conquis-

tar  mais   espaço   para   divul-

gar  os  novos  trabalhos.  

   Sua   obra   dos   anos  

70  é  tão  atual,  que  o  ouvinte  

chega  a  pensar  que  os  discos  

acabaram   de   ser   lançados.  

Mas   o   que  marca  mesmo   é  

o   poderoso   alcance   de   sua  

Claudya  é  daquelas  cantoras  

que  não  precisam  gritar  para  

provar   algo.  A   voz   soa   na-

tural  até  mesmo  nos  agudos  

mais   altos.   Essa   diferença  

-

rar   as   suas   gravações   com  

dos   participantes   de   reality  

shows  tipo  The  Voice  Brasil,  

-

liza   um   disco   com   compo-

sições   próprias   e   releituras  

de   clássicos   da  MPB.   E   se  

prepara   para   participar   de  

um   show   na  Capital   com   o  

que   também  segue  a  carrei-

-

ser  conhecer  mais  sobre  sua  

obra,   pode   segui-la   na   rede  

social  facebook,  como  Clau-

CLAUDYA SEGUE ENCANTANDO NA MÚSICA

Música,  com  Luiz  Otero

http://radiovirtuall.com.br

É  inaceitável  o  que  ocorreu  no  Par-

que   São   Jorge   no   último   sábado.  

-

rido  na  quarta-feira  em  pleno  Paca-

embu,  quando  o  Corinthians  sofreu  

sua   quarta   derrota   consecutiva   no  

Campeonato    Paulista,    para  o  Bra-

gantino,  por  2  a  0.

   Há  muito  que  são  claros  os  

sinais  de  que  a  qualquer    momento  

ocorrerá   uma   tragédia   sem   prece-

dentes.  E  o  risco  é  geral,  não  se  li-

mita  ao  Corinthians.  Até  num  Vas-

co   e  Atlético   Paranaense,   um   jogo  

aparentemente   sem   riscos,   quase  

aconteceu   o   pior.   As   imagens   da  

violência  e  atos  de  selvageria  cruza-

ram  o  Planeta  Terra   e   aumentaram  

os   receios   envolvendo  a   realização  

da  Copa  do  Mundo  no  Brasil.

   A  invasão  do  CT  do  Corin-

thians,  por  cerca  de  100  torcedores,  

sobre  a  fraca  campanha  do  time  no  

Campeonato   Paulista,      superou   os  

“limites   toleráveis   ou   aceitáveis”.  

ocorreu  durante  mais  de  uma  hora,  

indo   desde   uma   funcionária   feita  

refém,   sofrendo   literalmente   “uma  

gravata”    de  um  dos  marginais,  até  

jogadores   escondidos   na   casa   de  

-

des  do  campo.

   Sem  contar  a  situação  a  que  

foi   submetido  o  atacante  Guerrero,  

da  Taça  Libertadores  da  América  e  

do   Mundial   Interclubes,   em   2012.  

Segundo  informações,  ele  foi  “esga-

nado”  e  sofreu  todo  tipo  de  ameaça,  

numa  situação  inédita,  sem  dúvida.  

Mais  sorte  teve  o  técnico  Mano  Me-

nezes  e  a  maioria  dos  jogadores,  que  

conseguiram  fugir  e  se  esconder  em  

uma  determinada  área  do  CT.

   As   consequências   psicoló-

gicas  foram  também  muito  graves,  a  

ponto  dos  jogadores,  por  medo  e  ab-

soluta  falta  de  segurança,  cogitarem  

não  entrar  em  campo  contra  a  Ponte  

Preta,   partida   marcada   para   Cam-

pinas,   no   domingo   seguinte.   Mais  

tarde,  porém,  depois  de  muitas  con-

versas  e  garantias,  decidiram  jogar.  

As  imagens    do  ônibus  do  clube  na  

Rodovia  dos  Bandeirantes,  levando  

os  jogadores  para  Campinas,  foram  

-

cia  até  a  uma  operação  de  segurança  

presidencial,   tal   o   contingente  mo-

bilizado.

   As   cenas   da   invasão   e   do  

comboio  rodoviário  podem  ser  tam-

bém   interpretadas   como   a   falência  

do   nosso   sistema   esportivo.   Até  

agora,  apesar   imagens  das  câmeras  

de  monitoramento  e  dos  depoimen-

tos  dos  que  viram  a  invasão  ou  até  

sofreram   com   o   ataque,   ninguém  

foi  preso.  Constatou-se  até  que  um  

dos   invasores   que   participaram   do  

vandalismo  estava  no  grupo  respon-

sável  pela  morte  do  jovem  torcedor  

boliviano,   atingido   por   um      sinali-

zador,  durante  um  jogo  da  Liberta-

lá  e,  depois  de  libertado,  continuou  

livre   por   aqui,   em  mais   uma   clara  

demonstração  de  impunidade.

   Tanta   omissão,   contudo,  

pode  levar  o  Brasil  a  uma  situação  

inédita:  uma  greve  geral  dos  jogado-

res.    A  ideia  surgiu,  é  claro,  a  partir  

dos   próprios   jogadores   do   Corin-

thians,  na  última  quarta,  mas  nesta  

quinta  o  grupo  já  recebeu  total  soli-

dariedade  e  apoio  dos  atletas  do  In-

ternacional  de  Porto  Alegre,  um  dos  

maiores  clubes  do  futebol  brasileiro.  

A   tendência  é  que  o  movimente  se  

-

tremamente  positivo.

   Não   se   trata   de   incentivar  

a  subversão  da  ordem,  de  estimular  

o  desrespeito  à   regra  do   jogo,  mas  

-

rosamente,  “não  dá  mais”  para  sim-

plesmente   aceitar   e,   passivamente,  

aguardar  pelo  pior.

   É  hora  de  enquadrar  os  mar-

ginais,  como  foi   feito  com  sucesso  

na  Inglaterra.  Lá  houve  reação,  ação  

-

pios  da  ordem  e  respeito.

A  invasão  do  CT  do  Corin-

thians,  por  cerca  de  100  

torcedores,  a  pretexto  de  

cobrar  explicações  sobre  a  

fraca  campanha  do  time  no  

Campeonato  Paulista,    supe-

rou  os  “limites  toleráveis  ou  

aceitáveis”.  
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FAÇA A SUA PARTE:

• TOME BANHOS RÁPIDOS.

• NÃO LAVE CARROS E CALÇADAS COM MANGUEIRA.

• ENSABOE TODA A LOUÇA ANTES DE ENXAGUÁ-LA.

• LAVE SUA ROUPA UMA VEZ POR SEMANA.

• FIQUE DE OLHO NOS VAZAMENTOS INTERNOS DA SUA CASA.

Nos últimos meses, o calor e a falta de chuvas  
reduziram drasticamente o nível de água dos rios  
que abastecem nossas cidades.
 
Consciente desse problema e sabendo sempre  
que a água não é infinita, a Sabesp pede a toda  
a população do Guarujá e da Baixada Santista  
que faça o uso racional da água.
 
Por isso, fique atento aos desperdícios  
e denuncie os vazamentos.

A ÁGUA É UM BEM DE TODOS. 
A SUA CONSCIÊNCIA  

É FUNDAMENTAL NESTE MOMENTO.

mais  dinâmicos,  acostuma-

dos   com   pressões   diárias,  

seja   em   razão   de   metas  

de  produtividade  seja  pela  

realização  de   tarefas   repe-

titivas.   Por   essa   razão,   a  

cada  ano,  cresce  o  número  

de  doenças  ocupacionais  e  

acidentes  de  trabalho.  

   Segundo  dados   di-

Internacional   do   Trabalho  

-

balhadores  morrem  a  cada  

ano   de   doenças   ocupacio-

nais   e   acidentes   ocorridos  

no   ambiente   de   trabalho.  

   Nota-se  que  muitas  

-

lio   acidente   é   confundido  

-

lio   doença,   e   na   maioria  

das  ocasiões  o  trabalhador  

nem  faz  o  requerimento  do  

informação.  

-

-doença  é  devido  ao  segu-

rado   que   estiver   incapaci-

tado   para   o   desempenho  

do  seu  trabalho  por  motivo  

de   enfermidade,   aciden-

tes  em  geral  e  acidente  de  

trabalho   (sendo   que   nessa  

última   hipótese,   será   con-

-

lio-doença   acidentário),   e  

deverá  ser  pago  enquanto  o  

mesmo   permanecer   nessa  

condição.  

-

ze   dias   serão   pagos   pela  

empresa   e   a   partir   do   dé-

deverá  comparecer  a  agên-

cia   da   previdência   social  

para  o  agendamento  de  pe-

-

cia  social  deverá  convocar  

o  segurado  periodicamente  

-

se   a   doença   que   motivou  

persiste,  ou  seja,  a  recupe-

ração   para   o   trabalho   é   a  

-

doença  corresponde  a  91%  

   Para   o   contribuin-

te   individual   (empresário,  

-

balhadores   por   conta   pró-

pria,  entre  outros),  a  Previ-

dência  Social   paga   todo  o  

que   ele   tenha   requerido   o  

   Para   ter   direito,  

no   entanto,   o   trabalhador  

tem   que   contribuir   para   a  

Previdência  Social  por,  no  

prazo   (carência)   não   será  

-

dente  de  qualquer  natureza  

(por   acidente   de   trabalho  

ou   a   caminho   ou   na   volta  

do  trabalho).

   Para   concessão   de  

-

ria  a  comprovação  da  inca-

pacidade   para   a   atividade  

-

da  Previdência  Social,  que  

é   agendada   pelo   telefone  

135  ou  pela  internet.

-

-

vamente   indenizatória,   vi-

sando  ressarcir  o  segurado  

em  virtude  de  acidente  que  

lhe  cause  redução  da  capa-

cidade   laborativa.   Note-se  

somente  deverá  ser  conce-

dido,  se  após  consolidação  

das   lesões   decorrentes   de  

acidente  de  qualquer  natu-

reza,   resultar   sequela   que  

implique  redução  da  capa-

seja,  deverá  ser  concedido  

a  partir  da  cessação  do  be-

pois  muitas  vezes,  o  segu-

rado  é  considerado  apto  ao  

retorno  para  o  trabalho  pela  

-

corrência  do  acidente  sofri-

do,  teve  sua  capacidade  la-

borativa  reduzida,  fazendo  

   Para   a   concessão  

contribuição   (carência),  

mas  o  trabalhador  deve  ter  

qualidade   de   segurado   e  

comprovar   a   impossibili-

dade   de   continuar   desem-

penhando   suas   atividades,  

-

cia  médica  da  Previdência  

Social.

-

pago  a  partir  do  dia  seguin-

-

-doença   e   é   devido,   em  

regra,   até   que   o   segurado  

venha   a   se   aposentar,   ou  

cessa   naturalmente   com   a  

sua  morte.  A  renda  mensal  

-

ponderá   a   50%   do   salário  

principalmente  por  não  ter  

como  objetivo   substituir   a  

remuneração   do   trabalha-

dor,   visando   como   já   dis-

semos,   a   indenização   pela  

sequela  que  repercutiu  em  

redução   da   capacidade   la-

boral.

por   ter   caráter   de   indeni-

zação,   pode   ser   acumula-

pagos   pela   Previdência  

-

ser   pago   quando   o   traba-

lhador  se  aposenta.

depositar  o  FGTS  de  traba-

-

-acidente.   A   lei   8.213/91  

garante   a   estabilidade   no  

emprego  pelo  prazo  de  12  

meses   ao   trabalhador   que  

-

-acidente.  

se   sentir   prejudicado   pelo  

indeferimento   administra-

ingressar  com  ação  judicial  

contra   o   INSS,   pleiteando  

-

-acidente,   devendo,   nesse  

caso,  provar   judicialmente  

que  sofreu  acidente  e  é  por-

tador  de  sequela  que  tenha  

reduzido  a  sua  capacidade  

laborativa.
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